
EN QUOI OU EN QUI, METTONS NOUS NOTRE CONFIANCE ?

Le prédicateur R.A. Torrey, lorsqu’il participait à des réunions de prière, commençait toujours
par cette exhortation : « Assurez-vous que vous vous trouvez réellement en présence de Dieu,
et soyez plus préoccupés de Lui, que de vos requêtes… »

Une  petite  histoire  pour  nous  aider  à  mieux  saisir  en  Qui  nous  pouvons  mettre  notre
confiance. Un frère consacré à l’œuvre du Seigneur racontait cette anecdote :

Lors  d’une  campagne d’évangélisation,  un ami  avait  pour  mission de  me conduire  à
travers  la  ville  pour  me  permettre  de  rendre  visite  à  différentes  personnes.  Ce  bon
chrétien ne démarrait  jamais sa voiture sans réclamer la  protection de Dieu par une
courte prière. Or un jour pressé ou trop préoccupé, il oublia d’invoquer son Seigneur...

- Frère, frère, je… je n’ai pas prié ! me dit-il affolé alors que nous roulions en plein
boulevard. Il faut que je m’arrête, il faut que je m’arrête… Et c’est à grand-peine et
au prix de manœuvres plus que limites qu’il réussit enfin à s’immobiliser au bord de la
route.

- Ouf ! maintenant, il respirait. Il arrêta son moteur, enleva son couvre-chef et formula
sa brève requête. Puis il redémarra pleinement rassuré.

Ces quelques phrases marmonnées à voix basses, la tête penchée sur le volant, avaient
chassé l’inquiétude et donné de l’audace à mon chauffeur... Cet ami avait-il besoin de
s’arrêter pour exprimer sa prière ? Ne pouvait-il pas invoquer son Dieu tout en roulant ?
Ou attendre le prochain Feu rouge pour dire au Seigneur : « Je me confie en ta garde,
rends moi prudent et que ta volonté soit faite »

Je ne sais pas pour vous, mais moi, je trouve cet exemple assez parlant... Quoique sincère,
mais  visiblement  prisonnier  d’une  excellente  habitude,  ce  croyant  faisait  sans  en  être
conscient, ce que je fais ou ce nous faisons bien souvent… La question qu’on peut alors se
poser est la suivante : En Qui ou en Quoi mettons-nous notre confiance pour être apaisé ? En
Celui qui exauce la prière ou dans les quelques mots prononcés ? Lorsque cet ami priait, il
partait rassuré, alors que la crainte le saisissait quand il oubliait de s’adresser à son Dieu… Ne
nous arrive t-il pas d’avoir plus foi en notre prière, qu’en notre Dieu qui répond à la prière ?
Accorder une puissance de protection à deux ou trois phrases balbutiées, les yeux clos, ne
serait-ce pas une sorte de superstition ? Ne serait-ce pas tourner le dos à Celui qu’on prétend
invoquer ?

Alors, sur QUI ou sur QUOI sont fixés mes regards lorsque je m'adresse au Seigneur ?

 sur MA prière ou… sur Celui qui répond à la prière ?

 sur MA foi ou… sur Jésus, l'objet de ma foi ?

 sur la guérison ou… sur Celui qui guérit ?

 sur MES bonnes œuvres ou… sur l'œuvre rédemptrice du Fils de Dieu ?

 sur MOI et MES actions ou… sur Jésus le tout-puissant ?

Comme le dit Ésaïe 2.22 : « Cessez de vous confiez dans l’homme »
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